

Biden gibt der Ukraine die Erlaubnis, innerhalb Russlands mit US-Waffen zuzuschlagen - Nachrichten von Antiwar.com

Author: Dave DeCamp

30.05.2024

~3 Minuten

Die Biden-Administration hat der Ukraine die Erlaubnis erteilt, von den USA bereitgestellte Waffen zu benutzen, um Ziele auf russischem Territorium zu treffen, berichtete POLITICO am Donnerstag, ein Schritt, der eine bedeutende Eskalation des Stellvertreterkrieges darstellt.

US-Beamte sagten, die Ukraine könne mit US-Waffen russische Raketen innerhalb Russlands abschießen, die auf die ukrainische Region Charkiw abgefeuert werden. Sie werden auch in der Lage sein, russische Militäreinheiten zu treffen, die sich unmittelbar hinter der Grenze in der russischen Oblast Belgorod befinden.

Die US-Beamten betonten, dass die Ukraine die von den USA bereitgestellten Raketen nicht für Angriffe auf zivile Infrastrukturen oder für Langstreckenangriffe auf militärische Ziele, die tief in Russland liegen, einsetzen kann.

"Der Präsident hat sein Team kürzlich angewiesen, dafür zu sorgen, dass die Ukraine in der Lage ist, US-Waffen für Gegenfeuer in Charkiw einzusetzen, damit die Ukraine auf russische Streitkräfte zurückslagen kann, die sie angreifen oder sich darauf vorbereiten, sie anzugreifen", so ein US-Beamter gegenüber POLITICO. Der Beamte betonte, dass die USA nach wie vor keine Langstreckenangriffe auf russisches Territorium unterstützen würden.

Die Ukraine braucht die Unterstützung der USA, wenn sie von den USA gelieferte Raketen abfeuert, was bedeutet, dass die USA nun direkt Angriffe auf russisches Territorium unterstützen werden. Die Eskalation könnte eine heftige Reaktion Russlands provozieren, da Moskau das Vereinigte Königreich vor kurzem gewarnt hat, dass es britische Militäreinrichtungen in der Ukraine und "darüber hinaus" ins Visier nehmen würde, wenn britische Raketen bei Angriffen auf russisches Gebiet eingesetzt würden. Im vergangenen Jahr wurden sowohl US-amerikanische als auch britische Raketen für Angriffe auf die Krim eingesetzt.

Die Nachricht kommt einen Tag, nachdem Außenminister Antony Blinken angedeutet hatte, dass die USA sich auf eine Änderung ihrer Politik vorbereiten, indem er auf die Frage, ob die Ukraine russisches Territorium mit

US-Waffen angreifen könnte, sagte, die USA würden sich "anpassen und umstellen".

Die New York Times hatte zuvor berichtet, dass die Beschränkungen für den Einsatz von US-Waffen durch die Ukraine im Rahmen von Präsident Bidens Plänen zur "Vermeidung des Dritten Weltkriegs" eingeführt wurden. Doch während des gesamten Krieges haben die USA und andere NATO-Länder Eskalationsmaßnahmen ergriffen, die sie zuvor aus Angst vor einer Provokation Russlands ausgeschlossen hatten.

Der russische Präsident Wladimir Putin hat gewarnt, dass alle NATO-Länder, die die Ukraine mit ihren Waffen auf Russland loslassen, mit "schwerwiegenden Konsequenzen" rechnen müssten.

(Übersetzt mit DeepL)

+++

news.antiwar.com

Biden Gives Ukraine Permission To Strike Inside Russia With US Weapons - News From Antiwar.com

Author: Dave DeCamp

~3 Minuten

The Biden administration has given Ukraine permission to use US-provided weapons to hit targets inside Russian territory, [POLITICO reported Thursday](#), a step that marks a significant escalation of the proxy war.

US officials said Ukraine will be able to use US weapons to shoot down Russian missiles inside Russia that are fired toward Ukraine's Kharkiv region. They will also be able to hit Russian military units that are just over the border in Russia's Belgorod Oblast.

The US officials insisted Ukraine would not be able to use US-provided missiles for attacks on civilian infrastructure or for long-range attacks on military targets that are deep inside Russia.

"The president recently directed his team to ensure that Ukraine is able to use US weapons for counter-fire purposes in Kharkiv so Ukraine can hit back at Russian forces hitting them or preparing to hit them," a US official told

POLITICO. The official insisted the US still would not support long-range strikes on Russian territory.

Ukraine needs support from the US for targeting when it fires US-provided missiles, which means the US will now be directly supporting strikes inside Russia. The escalation risks provoking a major response from Russia, as Moscow [recently warned](#) the UK that it would target British military sites in Ukraine and “beyond” if British missiles were used in strikes on Russian territory. Over the past year, both US and British missiles have been used to target Crimea.

The news comes a day after Secretary of State Antony Blinken hinted that the US was preparing to change the policy, saying the US will “adapt and adjust” when asked if Ukraine could strike Russian territory with US weapons.

The New York Times [previously reported](#) that the restrictions on Ukraine’s use of US weapons were put in place as part of President Biden’s plans to “avoid World War III.” But throughout the war, the US and other NATO countries have taken escalations they previously ruled out due to fear of provoking Russia.

Russian President Vladimir Putin has warned that any NATO countries that let Ukraine strike Russia with their weapons [would face “major consequences.”](#)

CLICK to DISCUSS THIS ARTICLE

Post navigation